



EN ESTADIO LUCIO FARIÑA DE QUILLOTA SE EXPUSIERON ADECUACIONES.

Extensión: EFE anuncia cambios en el trazado de obras

TRANSPORTES. *Adenda del proyecto se entregará antes de Fiestas Patrias.*

En una presentación realizada a las autoridades y, en especial, a los alcaldes de las comunas que implica el proyecto, EFE anunció en el estadio Lucio Fariña de Quillota una serie de modificaciones en las obras permanentes previstas en la iniciativa de extensión del servicio ferroviario a Quillota y La Calera.

En el caso de Limache, el nuevo túnel que conectará las provincias de Marga Marga y Quillota tendrá un cambio en su trazado con el fin de evitar la afectación del humedal ubicado en el sector.

Además, en las intervenciones que se realizarán para la ampliación de la estación de esa comuna se realizaron ajustes basados en la declaración de Zona Típica de la Avenida Urmeneta y el Parque Brasil de Limache, decretada el año 2023.

Respecto a la comuna de Quillota, se informó que cambió la ubicación de la Estación Quillota-Centro, debido a la construcción de un proyecto inmobiliario en la zona del trazado original. Asimismo, se rehabilitará un edificio que en el pasado albergaba una antigua subestación eléctrica y que se transformará en el nuevo Centro de Control del Tráfico de EFE Valparaíso.

Por último, en La Calera las dos estaciones proyectadas tendrán modificaciones y mejoras. Se realizó un cambio de ubicación en la parada de calle Guerra, respondiendo a las inquietudes de la comunidad, mientras que en la Estación La Calera, se desarrolló una nueva propuesta arquitectónica,

2026

está previsto que se inicien las obras del proyecto para comenzar a operar tres años después.

potenciando su condición de monumento histórico emplazado en zona típica.

También se informó sobre las principales adecuaciones y mejoras que se han incorporado, acogiendo las observaciones y propuestas planteadas por la comunidad en el proceso de participación ciudadana, así como también las recibidas por parte de los servicios públicos.

ADENDA Y ESTUDIOS

Esta presentación ocurre ad portas de la entrega de la Adenda por parte de EFE Valparaíso al Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) en el marco de la tramitación del proyecto y que está prevista para la segunda semana de septiembre.

“Lo que hemos manifestado y presentado es todo lo que se ha preparado, los antecedentes que se están subiendo hoy día para la Adenda (...) esperamos que puedan dar una respuesta satisfactoria para que podamos seguir avanzando con este proyecto”, dijo el gerente general de EFE Valparaíso, Miguel Saavedra.

Asimismo, remarcó que se recibieron siete ofertas en el marco de la licitación de los estudios de ingeniería de detalle de la iniciativa. “Estamos trabajando para que podamos iniciar obras el año 2026 y con ello estar operando ya próximamente el 2029”, precisó. 